



|            |                         |
|------------|-------------------------|
| Pièces     | <b>Studio</b>           |
| Superficie | <b>34 m<sup>2</sup></b> |
| Référence  | <b>148A</b>             |
| Prix       | <b>159 000 €</b>        |

# Cagnes-sur-Mer

## Appartement à vendre (06800)

Village médiéval du Haut de Cagnes, au troisième et dernier étage d'un immeuble au calme, studio en bon état de 34 m<sup>2</sup> (28 m<sup>2</sup> LC) lumineux et très fonctionnel. Belle pièce de vie avec poutres et cheminée, kitchenette avec bar, salle de douche avec wc, emplacement nuit sous comble. L'appartement dispose de trois expositions et reçoit constamment le soleil. Terrasse avec vue dégagée. Arrêt navette tout proche et centre ville à cinq minutes.

*Medieval village of Haut de Cagnes, on the third and last floor of a quiet building, studio in good condition of 34 m<sup>2</sup> (28 m<sup>2</sup> LC) bright and very functional. Beautiful living room with beams and fireplace, kitchenette with bar, shower room with toilet, sleeping accommodation in the attic. The apartment has three exposures and constantly receives sun. Terrace with open view. Shuttle stop nearby and city center five minutes away.*

## LA PORTE FRANCHE

6 place Grimaldi - 06800 CAGNES-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

